

Le Téléthon dit «Merci» !



LE MARDI 6 février, le comité de pilotage du Téléthon a tenu une assemblée exceptionnelle dans les locaux de l'AVF afin de remercier tous les participants de l'édition 2023. Ainsi, responsables d'associations, bénévoles et partenaires (AVF, Croix-rouge, Olivives noires, Forum danse,

Carrefour, mairie, élus...), ont tous partagé un moment convivial afin de célébrer la réussite du Téléthon de cette année. «Le but était de dire merci. Dire merci à tous ceux qui ont participé de près ou de loin à cette édition ayant permis de récolter plus de 11 535 €», a notamment

décrit Marie-Laure Frin, une des membres du comité de pilotage.

LA SUITE DÉJÀ EN PRÉPARATION...

Enfin, entre deux dégustations de petits-fours, l'organisation a profité de la soirée pour penser les contours de la prochaine édition. «Elle se prépare déjà et se déroulera normalement le premier week-end de décembre. L'idée sera bien entendu d'encore mieux faire. Côté programmation, on souhaite aussi quelques nouveautés avec, pourquoi pas, une bodega des pompiers. Nous sommes motivés pour la suite !».

L.L.